

## Vinanda - Gus Qowim Terpilih Wali Kota Kediri Gelar Tasyakuran

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://KOTAKEDIRI.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Jan 12, 2025 - 22:10



KOTA KEDIRI - Vinanda Prameswati menggelar tasyakuran atas terpilihnya sebagai Wali Kota Kediri periode 2025-2030 di Perumahan Jenggolo Indah 1 Kelurahan Gogorante, Kecamatan Ngasem, Kabupaten Kediri, Minggu (12/1/2025). Acara tersebut dihadiri oleh para pejabat, tokoh masyarakat hingga tetangga sekitar.

Sejumlah pejabat hadir diantaranya, Ketua DPRD Kota Kediri Firdaus, Wakil

Ketua DPRD Sudjono Teguh Wijaya beserta anggota dewan lainnya. Sementara dari perwakilan pejabat Pemkot Kediri turut hadir Sekretaris Daerah Bagus Alit didampingi sejumlah Kepala Dinas serta perangkat Kelurahan dan Kecamatan.

Dalam keterangannya Walikota Kediri terpilih Vinanda Prameswati mengatakan jika acara pengajian dan tasyakuran ini digelar sebagai wujud rasa syukur dirinya bersama Gus Qowimmudin.

"Ini merupakan rasa bentuk syukur kami atas kepercayaan yang diberikan oleh masyarakat, karena memilih kami sebagai Walikota dan Wakil Walikota Kediri pada Pilwali 2024 lalu. Ada banyak tamu undangan yang hadir diantaranya tokoh agama, tokoh masyarakat, anggota dewan, ketua partai serta beberapa elemen masyarakat lainnya," terang Vinanda Prameswati.

Ia berharap dengan adanya kegiatan pengajian sekaligus tasyakuran ini, dapat mempererat tali silaturahmi dan rasa persaudaraan, serta memperkuat rasa ukuwah islamiyah.

"Kita berdua memohon doa restu ,memohon doa restu baik kepada masyarakat, forkopimda, tokoh agama, serta seluruh ketua organisasi. Mari kita bersama sama bersinergi mewujudkan kota kediri lebih mapan. Kalau kompak saya percaya kota Kediri bisa lebih maju lagi," harapnya.

Ikut menambahkan Wakil Walikota Kediri Gus Qowimmudin mengucapkan rasa terima kasihnya atas kepercayaan yang diberikan oleh masyarakat untuk melanjutkan estafet kepemimpinan." Semoga dengan rasa syukur ini dapat menambah kenikmatan kita untuk lebih taat lagi kepada Allah SWT," ujarnya.

Sementara itu Dony Kurniawan selaku ketua tim pemenang, ikut menjelaskan bahwa acara ini merupakan tindak lanjut dari mbak Vinanda untuk mengucapkan rasa hormat dan rasa syukur atas ditetapkannya pasangan Vinanda Prameswati - Gus Qowim sebagai Walikota dan Wakil Walikota Kediri terpilih periode 2025-2030 oleh KPU Kota Kediri.

"Semoga melalui kegiatan pengajian malam ini mbak Vinanda Prameswati -Gus Qowim nantinya diberikan kelancaran saat menjabat selama periode 2025-2030," kata Dony Kurniawan.

Turut memberikan sambutan Sekretaris Daerah Pemkot Kediri Bagus Alit mengatakan jika dirinya mewakili atas nama pemerintah kota Kediri mengucapkan selamat atas terpilihnya Vinanda Prameswati - Gus Qowimmudin sebagai Walikota Kediri dan Wakil Walikota Kediri.

"Semoga terpilihnya walikota dan wakil walikota baru nantinya bisa membawa harapan kepada masyarakat semua .Semoga kota Kediri dengan kepemimpinan mbak Vinanda - Gus Qowimmudin dapat menjadikan masyarakat adil makmur dan sejahtera. Dengan kepemimpinan beliau berdua dapat menumbuhkan harapan baru bagi masyarakat Kota Kediri," ucapnya.

Setelah sambutan selesai, acara kemudian dilanjut dengan siraman rohani atau ceramah dari KH Abdul Hamid Abdul Qadir, kemudian dilanjut pembacaan salawat, lalu ditutup dengan pembacaan doa yang dipimpin oleh Ketua PCNU Kota Kediri KH Abu Bakar Abdul Jalil atau Gus Ab.